

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I. ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ТЕОРИЯ

Бричка Е. И., Захарченко Е. С., Жаркова Ю. С. Международная система противодействия отмыванию доходов и финансированию терроризма: анализ общемировых показателей 8

РАЗДЕЛ II. ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ НАРОДНЫМ ХОЗЯЙСТВОМ

Арсеньева Н. В., Желтенков А. В., Путятин Л. М. Проблема кредитоспособности предприятий как фактор их репутации и деловой активности 16

Бруз В. В. Тенденции урбанизации и проблемы управления современным мегаполисом 26

Васильева И. А., Казакова Н. В., Сазонов А. А. Исследование технологий антикризисного бенчмаркетинга для организации процесса управления промышленными предприятиями в современных экономических условиях . . 39

Джамай Е. В., Колосова В. В., Михайлова Л. В. Исследование методических инструментов для оценки уровня развития высокотехнологичного предприятия . 46

Землянская Н. Б., Колосова В. В., Сазонова М. В. Анализ степени влияния эффективности проведённых pr-кампаний на бизнес-результаты предприятия . . 53

Крупнов Ю. А., Крутиков А. К. Мониторинг в системе оценки инвестиционной привлекательности региона на примере Курской области . . 60

Мантаева Э. И., Голденова В. С., Слободчикова И. В. Проблемы и перспективы развития технологического предпринимательства в системе региональной экономики 74

Моттаева А. Б., Кашинцева В. Л., Покровский О. Ю. Влияние искусственного интеллекта на рынок труда 82

- Одинцова М. А.* Перспективы развития информационных систем управления талантами в направлении автоматизации well-being-программ . . . 89
- Руднева З. С.* Влияние концепции «Индустрия 4.0» на цифровую трансформацию таможенных органов 97
- Шаланина Н. А.* Россия – Пакистан: развитие внешнеэкономических связей сегодня 112
- Шкодинский С. В., Назаров А. Г.* Инновационный потенциал республики Башкортостан в контексте стратегии развития региона 118

CONTENTS

SECTION I. ECONOMIC THEORY

- E. Brichka, E. Zakharchenko, Yu. Zharkova.* International System for Money Laundering and Financing of Terrorism Counteraction: The Analysis of Global Indicators 8

SECTION II. ECONOMICS AND NATIONAL ECONOMY MANAGEMENT

- N. Arsenyeva, A. Zheltenkov, L. Putyatina.* The Problem of Creditworthiness of Machine-Building Enterprises as a Factor of Their Reputation and Business Activity 16
- V. Bruz.* Trends of Urbanization and Problems of The Modern Megapolis Governing. 26
- I. Vasilyeva, N. Kazakova, A. Sazonov.* Research of Crisis Benchmarking Technologies for Organizing The Management Process of Industrial Enterprises in Modern Economic Conditions 39
- E. Dzhamay, V. Kolosova, L. Mikhailova.* Research of Methodological Tools for Assessing the Level of a High-tech Enterprise Development. 46
- N. Zemlyanskaya, V. Kolosova, M. Sazonova.* Analysis of PR Campaigns Effectiveness Impact on the Company's Business Results 53
- Yu. Krupnov, A. Krutikov.* Monitoring in the system of assessing the investment attractiveness of the region on the example of the Kursk region 60
- E. Mantaeva, V. Goldenova, I. Slobodchikova.* Problems and Prospects for the Technological Entrepreneurship Development in the System of the Regional Economy 74
- A. Mottaeva, V. Kashintseva, O. Pokrovsky.* The Impact of Artificial Intelligence on the Labor Market 82

| | |
|--|-----|
| <i>M. Odintsova.</i> Prospects for the Development of Talent Management Information Systems in the Direction of Well-being Programs Automation | 89 |
| <i>Z. Rudneva.</i> The Impact of «Industry 4.0» Concept on Digital Transformation of Customs Authorities. | 97 |
| <i>N. Shalanina.</i> Russia - Pakistan: Development of Foreign Economic Relations Today. | 112 |
| <i>S. Shkodinsky, A. Nazarov.</i> Innovation Potential of the Republic of Bashkortostan in the Context of the Regional Development Strategy. | 118 |